

Banco Compartamos anuncia la designación de su Director General

Ciudad de México, 17 de septiembre de 2024.- Esta mañana, Banco Compartamos S.A. I.B.M., subsidiaria de Gentera S.A.B., anunció el nombramiento de Oscar Iván Mancillas Gabriele como su nuevo Director General, a partir de esta fecha.

"Con mucho orgullo queremos anunciar el nombramiento de Iván Mancillas, como nuevo Director General de Banco Compartamos. Con una larga carrera de 32 años en Gentera y Compartamos, y siendo también uno de sus fundadores, Iván ha ocupado diversas funciones de alta responsabilidad dentro de la organización, siendo la última la de Director General Adjunto de Compartamos", declaró Enrique Majós, Director General de Gentera.

Por su parte, Carlos Labarthe, Presidente del Consejo de Banco Compartamos, dijo: "En Gentera contamos con un equipo sólido. Estamos seguros de que el liderazgo de Iván continuará siendo fundamental para el cumplimiento de nuestra estrategia, pues cuenta con un profundo conocimiento del negocio, así como con un auténtico compromiso con la vocación social de esta organización".

Iván Mancillas reportará directamente a la Dirección General de Gentera, a cargo de Enrique Majós.

